

Anunciada candidatura del ex gobernador Acosta Carlez a la AN

Autor Administrator

Monday, 13 de July de 2015

Modificado el Sunday, 12 de July de 2015

Anunciada candidatura del ex gobernador Acosta Carlez a la AN (noticierodigital.com/) Anunciada candidatura del ex gobernador Acosta Carlez a la AN

Valencia, julio 10 (Marlene Piñera Acosta).- Autoridades del partido Corrientes Revolucionarias Venezolanas (CRV) anunciarán en los próximos días sus candidatos para la Asamblea Nacional, entre ellos la opción que representa el general Luis Felipe Acosta Carlez, ex gobernador de Carabobo.

El anuncio lo hizo Alberto Leal, secretario nacional de organización, quien adelantó que presentan sus mejores cuadros electorales para que sean analizados con miras a las alianzas en el Gran Polo Patriótico, organización a la que, según refirió, están integrados. Sin embargo, aclaró que la propuesta será oficializada durante una rueda de prensa, con la presencia de los candidatos y de las autoridades nacionales y regionales, prevista entre lunes y miércoles en el hotel Stauffer.

Bajo las circunstancias que se están viviendo, pensamos que el liderazgo es indispensable para seguir manteniéndonos en revolución, adelantó el dirigente nacional, quien presentó los nombres del ex gobernador Acosta Carlez, Ransón Reyes y Omar Sánchez.

Explicó que el general Acosta Carlez es miembro de la dirección nacional, tiene su liderazgo y goza del aprecio de muchos sectores, mientras que Ransón Reyes es un dirigente que proviene de las filas de la izquierda, con un conocimiento amplio del legado del ex presidente Chávez y Omar Sánchez tuvo una actuación bien importante en las pasadas elecciones a la Alcaldía de Valencia.

Consultado sobre si la propuesta ya fue elevada al Gran Polo Patriótico, aclaró que están presentándola como CRV, ya que es una decisión tomada como partido en Carabobo. Nosotros la vamos a asumir. Con esto no quiero decir que no se pueda llegar a un acuerdo con los demás factores políticos, pero es la posición que está asumiendo el partido en este momento. Es una propuesta con algunos liderazgos que se ha venido haciendo en doce estados del país, pero Carabobo es el bastión, por lo cual es importante que tomen en cuenta a estos camaradas, enfatizó Leal.

Estamos colaborando para mantener la revolución en Carabobo, dado a que en este momento en que se presentan problemas en la revolución, porque no podemos dejar de señalarlo, están saliendo al frente estos dirigentes para dar

una soluci3n y que la gente siga manteniendo la esperanza en la revoluci3n bolivariana , recalca3.

<http://www.notitarde.com/Valencia/Anunciada-candidatura-del-ex-gobernador-Acosta-Carlez-a-la-AN-2458104/2015/07/11/543569>